



Por caso Teuchitlán

## Dan la espalda a madres buscadoras: PRI

Teuchitlán no debe pasar al olvido, pidió Xitlalic Ceja; aseguró que México vive la peor crisis de violencia en toda su historia



La diputada, **Xitlalic Ceja**, del PRI, señaló esta mañana desde San Lázaro que “A la 4T no les interesa apoyar a las **madres buscadoras**, ya que no quieren que se ponga al descubierto las más de **5 mil fosas clandestinas** que hay en el país”, acusando al actual gobierno de dar la espalda a las madres buscadoras.

“Morena dice ser un gobierno humanista, pero **le da la espalda a las madres buscadoras**, quienes han sido un pilar fundamental en la localización de miles de **desaparecidos** en el país, ante la ineficacia de las autoridades”, denunció la diputada federal.

Ceja García, señaló que no pueden decir “llegamos todas”, cuando “ignoras el sufrimiento de las madres buscadoras y creas simulaciones como el recorrido al **Rancho Izaguirre, en Teuchitlán, Jalisco** para desacreditar su labor”.

La también presidenta del **Organismo Nacional de Mujeres Priistas** (ONMPRI), lamentó que al Gobierno Federal no le importa poner fin a los campos de exterminio y de reclutamiento en donde miles de sueños quedan truncados y familias destruidas.



Exigió que **Teuchitlán** no debe pasar al olvido, “no se puede ignorar el dolor de madres, padres y hermanos que no encuentran a sus familiares, producto de la violencia exacerbada que se vive en el país”.

“El gobierno de la **Cuarta Transformación** desvirtúa el horror de lo que sucede en **Teuchitlán** porque no quieren que se sepa lo que ocurre en muchos territorios del país, en donde hay centros de reclutamiento de grupos criminales y fosas clandestinas”, afirmó.

La legisladora poblana demandó al Gobierno Federal **no jugar con el dolor de las madres y padres buscadores** y exigió a la presidenta, Claudia Sheinbaum Pardo que los reciba inmediatamente.

Xitlalic Ceja aseguró que México vive la peor **crisis de violencia** en toda su historia y el Gobierno no tiene ningún interés en enfrentar a los criminales que le quitan la paz a la población.

“Nuestro país se encuentra en la peor crisis de violencia e inseguridad. México se está convirtiendo en el país con más **homicidios y desaparecidos** en el mundo”, denunció.

<https://www.razon.com.mx/mexico/2025/03/24/dan-la-espalda-a-madres-buscadoras-pri/>